

FUJI ROCK

鶴ヶ島市立藤小学校

第6学年 学年だより最終号

令和7年3月24日発行

ご卒業おめでとうございます

やわらかく暖かな風が心地よく、桜のつぼみも今咲こうかと色づきふくらみ出した春の佳き日、79名の子どもたちは卒業の日を迎えます。

最高学年としての1年間、委員会やクラブ、登校班、たて割り活動などの様々な活動のリーダーとして、一人一人が大きく成長することができました。

4月からはいよいよ中学生。新しい環境に戸惑い、悩むこともあると思いますが、きっと子どもたちは自分たちの力で乗り越え、一歩ずつ前に進んで行けると信じています。

最後になりましたが、保護者の皆様これまでの学校へのご理解とご協力に心から感謝申し上げますとともに、卒業生たちと保護者の皆様のご健康とご多幸をお祈りいたします。ありがとうございました。

春休みの生活について

①生活面

懇談会前に配信した「春休みの生活について」をもう一度ご確認ください。子どもたちには十分気を付けて春休みを過ごすように指導いたしました。万が一大きな病気やけが、事故などがありましたら、藤小学校までご連絡ください。なお、4月1日以降は藤中学校にも連絡をお願いします。

②学習面

小学校で学習した内容を春休み中にもう一度復習しておきましょう。入学後すぐに学力テストがあります。1日2時間程度の家庭学習を意識し、来るべき中学校生活に備えましょう。

卒業に寄せて～先生たちからメッセージ～

2年間、青色帽子と共に歩んできました。昨日よりも今日、今日よりも明日、と日々着実に成長しました。嘘偽りなく、あなた方は最高で最強の6年生です。幸多き楽しい人生を歩んでください。

1組担任



みんなと過ごした2年間は先生にとって宝物です。「一生懸命はかっこいい」何歳になってもみんならしく、一生懸命に生きてください。離れていてもずっと応援しています。

2組担任



みんなと一緒に音楽ができて本当に楽しかったです。「群青」でのチームワークのよさ、「旅立ちの日に」のわくわくする合唱が心に残っています。感謝の気持ちを大切に、中学校でも頑張ってくださいね!

音楽担当



走り回って見学した科学博物館、カレーを制覇した修学旅行など、多くの時間を共にしましたね。みなさんと過ごした日々は宝物です。4月から新たな一歩を歩みだしてください。

ふじのこ1組担任



1年間、強く優しい6年生の姿を見て頼もしさを感じていました。4月から新生活がスタートします。自分らしい道を試行錯誤しながら歩んでください。藤小から応援しています

ふじのこ3組担任

